

## **Protokoll**

### **der Jahreshauptversammlung 2016 der MTS-Schachvereinigung**

stattgefunden am 13.02.2016, von 15.00 Uhr bis 16.40 Uhr, im Bürgerhaus Mörfelden-Walldorf

unter Leitung von Philipp Herzberger

#### **1.) Begrüssung und Feststellung der Beschlussfähigkeit**

Der Vorsitzende heißt die anwesenden Vereinsmitglieder herzlich willkommen. Die Versammlung wurde per E-Mail bzw., soweit gewünscht, auf dem Postweg einberufen. Gegen diese Form der Einladung erhob sich kein Widerspruch. Die Beschlussfähigkeit wird mit 63 Stimmen festgestellt. Nicht vertreten ist der SC Hattersheim.

#### **2.) Totenehrung**

Die Anwesenden erhoben sich von ihren Plätzen und gedachten der verstorbenen Schachfreunde.

#### **3.) Genehmigung des Protokolls**

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2015, in Vertretung von Schriftführer Lahr durch Schachfreund Günther Wagner verfasst, wird einstimmig angenommen.

#### **4.) Berichte der Vorstandsmitglieder**

Herzberger wird seinen vorab via Email kommunizierten Rücktritt als 1. Vorsitzender ausführen.

Bettenbühl und Lahr melden keine Vorkommnisse.

Staiger berichtet von der Hessischen Präsidiumssitzung wegen der Diskussion um die Spieleraufstellung (Freigabe der Brettrangfolge). Diese Diskussion wird auf dem HSV-Kongress fortgesetzt.

Wagner meldet keine Vorkommnisse.

Kronenburg berichtet von der Turnierteilnahme. Die Teilnahme an der MTS-Blitzmeisterschaft war mit fünf Mannschaften dürftig, der Viererpokal ist im Viertelfinale. In der Verbandsrunde liegen die Abstiegsspiele in den letzten Spieltagen. Weiterhin berichtet er, welche Mannschaften um den Auf-/Abstieg spielen. Offizielle Proteste lagen keine vor, Bußgelder wurden keine verhängt.

Elpelt meldet, dass Turniere zeitnah ausgewertet werden.

Schimmer erläutert den Anwesenden den Kassenstand.

#### **5.) Kassenprüfung**

Die Kassenprüfer fanden keine Beanstandung. Blumenstock beantragt die Entlastung des Kassierers, welche einstimmig angenommen wird.

## **6.) Entlastung des Vorstands**

Prof. Bauer beantragt die Entlastung des Vorstands, welche einstimmig angenommen wird.

## **7.) Wahlen**

Wahl des 1.Vorsitzenden: durch den Rücktritt von Herzberger übernimmt Bettenbühl als 2. Vorsitzender die Leitung der Sitzung. Er dankt Herzberger mit Geschenken für die geleistete Arbeit. Kronenburg erklärt sich bereit, den Posten des 1.Vorsitzenden zu übernehmen, die Wahl wird einstimmig angenommen.

Schriftführer Lahr wird einstimmig wiedergewählt.

Turnierleiter Kronenburg wird einstimmig wiedergewählt.

Die Position des Seniorenwarts bleibt vakant.

DWZ-Bearbeiter Elpelt wird einstimmig wiedergewählt.

Der Turnierleiter für Einzelwettkämpfe bleibt vakant.

Für die Position des Damenwarts will Kronenburg mit Tabea Wilke (Hattersheim) sprechen.

Kronenburg ist als 1.Vorsitzender der MTS-Jugend zurückgetreten, die Position übernimmt Schachfreund Weber (Hofheim)

Als Kassenprüfer werden Blumenstock und Keller (Sulzbach) einstimmig gewählt.

Der Turnierausschuss meldet keine Vorkommnisse. Hauptamtlich gewählt werden Prof. Bauer (Höchst), Henrici (Frankfurt-West) und Gräbner (Nied), nebenamtlich Bettenbühl (Bad Soden) und Schimmer (Frankfurt-West)

## **8.) Termine**

Kronenburg vermeldet folgende MTS-Spieltermine: 18.9., 9.10., 6.11., 11.12., 15.01.2017, 05.02., 05.03., 26.03., 23.04.

Die Turnierleitersitzung findet am 03.09.2016 in Raunheim statt.

Das Eschborn Open ist vom 02.09-04.09.2016

Die Hessische Einzelmeisterschaft 2016 findet vom 04.05. bis 08.05.2016 in Flörsheim statt.

Am 16.07. veranstaltet Kelkheim eine Turnierleiter-Ausbildung.

## **9.) Verschiedenes**

Die neue Turnierordnung wird auf der Homepage der MTS-Schachvereinigung veröffentlicht.

Herzberger wird einstimmig zum Ehrenvorsitzenden des MTS-Verbands gewählt.

Die Sitzung wird um 16.40 Uhr geschlossen.